



碧南ロータリークラブ週報

第2289回例会 平成17年10月26日(水)

- 会長 岡田 起勇 ● 幹事 亀山 裕一 ● SAA 長田 豊治
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90
TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 会報委員 杉浦昌裕・角谷信二・清澤聡之・岡本明弘

超私の奉仕

2005~2006年度
国際ロータリーのテーマ



● 斉唱

ロータリーソング「ロータリー讃歌」

● 本日のメニュー

和風弁当 小伴天

会長挨拶

皆さんこんにちは、今日はビジターのお客さんはごいません。

本日の卓話は会員の長田和徳君でございます。宜しくお願い致します。

10月22・23日と本年度の地区大会が、豊田の方で開催されました。22・23日でおじゃまをしてまいりました。22日の日は1日前と言うことでRI会長代理を歓迎する晩餐会で、ホテルフォレストで私と幹事の2人で参加させて頂きました。

当日はすごく寒くてですね、23日の日は本年度1日だけですけれども例年のように朝10時から式典がなされました。RI会長代理は小島さんで、2640地区パストガバナーでございましてお見えになられました。

また記念講演の講師には豊田自動車社長の渡辺捷昭さんをお招きしまして講演をお聞きしました。2人ともお話が上手く感銘して帰ってきたわけですが、先ほど言いました様に予想もつかないほど非常に寒くて、私達の席はヒーターが入っていない隅っこに追いやられて大変辛い思いを致しました。植松副会長のご配慮で昼頃にホカロンを買って頂きまして、昼食後はようやくベンチにヒーターの入っている席に移動させて頂きました。

お話は大変よかったですのですが寒さに対する配慮をもう少しして頂けると良かったなと言うのが今の印象です。来年は元に戻りまして、2006年11月18・19日の2日間ウェスティン名古屋キャッスルで開催されます。

昨年度の事業に対しまして、米山寄付の優秀クラブと言うことで表彰を受けました。1人当たりは碧南RCが一番だそうです。池田前会長にはご苦労が忍ばれます。どうもありがとうございました。

幹事報告

- ・他クラブの例会変更等は別紙幹事報告の通りです。
- ・先週の例会にクラブ細則改定関係の資料を配付させて頂きました。次週例会で審議して頂きますのでまだご覧になってみえない方は必ずご一読頂きます様お願い致します。新旧条項の対比表がないと



米山記念奨学会表彰状



岡田起勇会長



亀山裕一幹事

分かりづらいというご意見を伺っていますが、改定箇所が多いため対比表の作成が困難です。改定案と参考資料を参照してご覧頂きます様をお願い致します。

- 本日メールボックスに先日配布致しました「ロータリーの友 10月号」に載っていた八田與一の記事のコピーを入れました。八田與一がロータリアンであったという事も驚きですが、彼の威徳を偲んでお墓や銅像を建て、慰霊祭を毎年行ってくれている台湾の人々を（中韓ばかりに気を使っていないで）大事にしなければならないと思います。
- 本日例会終了後、1階102号室で次年度役員指名委員会を開催致します。役員指名委員に選考された方はご出席をお願いします。

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 78 名（内出席免除者 15 名）出席者 64 名	
出席対象者 51 / 63 名	出席率 80.95%
欠席者 14 名（病欠者 0 名）	前々回修正出席率 96.83%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

- 岡島 淳一君 先週の職場例会は無事終了致しました。有り難うございました。
- 鈴木 並生君 中部運輸局長の感謝状を頂きました。
当社がISO14000の認証取得しました。
一生会解散式パーティーで、最高の景品（一生先生の作品）が当たりました。
- 犬塚 敦統君 10/14～16、熊野古道、雨の中8時間歩いてきました。非日常で気づく事多いですね。
10/29、30いよいよチャリティー100km歩け歩けです。426名エントリー、碧南から伊良湖まで歩きます。
- 長田 和徳君 今日の卓話お恥ずかしい話になると思いますが、よろしくをお願いします。
- 杉田 茂君 寒い地区大会でしたが、いろいろ勉強になる一日でした。

卓

話

「私の履歴書」 長田和徳君

私の家族は、今時珍しい大家族です。私の妻と男二人の4人家族と父親母親そして妹、さらに今年白寿を迎えたお爺ちゃんの8名で毎日全員で食卓を囲んでいます。

中学は地元の東中学を卒業後、刈谷高校、南山大学と地元の学校を進んでまいりました。卒業後親父の会社に入ってみると、やはり地元の学校を進んだことが仕事上大変役立っております。

小学校からブラスバンドでラッパを吹いていたのが縁で、音楽は大好きです。特に近所のおじさんの影響で、ジャズをよく聴きました。中学1年の時一番好きだったのが、コルトレーンとアートペッパーだったので、家族からはとってもかわいげのない中学生だったと思います。

南山大学に入学後は何をトチ狂ったのかワンダーフォーゲルに入部しました。かわいい女の先輩に誘われて、「こんな綺麗な女性がいるのだからとっても楽な山のクラブに間違いなし」と思って入会したら、なんと活動はほとんど男女別の硬派の山登りのクラブでした。おかげで大学5年間みっちりクラブに明け暮れることができました。今思ってみれば山でパーティを組んで1週間以上の行動を束ねるのは、知らず知らずのうちに会社経営に通じるような勉強になったと思います。

私の趣味といえばやはりパソコンでしょう。元々高校時代から会社の経理関連のソフトをアル



会員 長田和徳君

バイトで作ってきたのが縁で、約30年間ずーっとコンピュータをさわってきたような気がします。現在では日進工業の子会社として10年ほど前から、ソフト会社を経営しています。お陰様で仕事もまずまずで、独立採算でもなんとか営業できるまでになりました。そうなると、パソコンも趣味でやっているとはいえ、なんだかお金の収支に関連するようになるというのはストレスがたまるとばかりでいまは趣味とはいええないかもしれません。

実はゴルフは初めて15年になるのですが、ちっともうまくなりません。始めたころは、練習場にも通いましたし、ゴルフ場にも週に一度は必ず行ってましたので、もうちょっとで100が切れるようになった頃にバブルが崩壊し、また結婚もしてゴルフ場に行く回数がめっきり減ってまたスコアがまとまらなくなってしまったところですからすっかり熱が冷めてしまい。今では年に数回しかいかなくなってしまいました。

最後にちょっと偉そうですが私の信念をお話しします。坂本真民先生の「念ずれば花開く」私はこの言葉が大好きで、辛いとき大変な時いつも言葉を思い出して原点に戻ってがんばってみようという心がけております。人生は一生懸命勉強が必要である。社会人になると経験で物事を解決しようとする傾向があると思います。新しい知識はテレビや知人に聞いた話でまとめてしまい、体系的に知識を学ぶ姿勢が無くなってしまふことがあると思います。42の厄年を無事に終え、43にもなってなにをトチ狂ったのか、中京大学の大学院（MBA）に入学してしまいました。それから2年間大学生活と通常の仕事の狭間で大変な日々を送ることとなりましたがこれも今年の3月に無事卒業することができました。要は自分がやり遂げるといふ信念が大切で、時間が無い、仕事が忙しいのは、本人の自覚の問題だと心がけるようにしております。

今後ともRCの先輩諸氏のご指導ご鞭撻をよろしく申し上げます。

次回例会案内 平成17年11月9日（水）
「噛み合わせについて」 会員 伊藤正幸君